
定定例例会会ででのの主主なな質質疑疑内内容容 ●● ２２

常常任任委委員員会会・・予予算算特特別別委委員員会会報報告告 ●● ３３

令令和和３３年年度度決決算算をを認認定定 ●● ４４

ほほかかににここんんななここととがが決決ままりりままししたた ●● ６６

議議員員定定数数検検討討特特別別委委員員会会 中中間間報報告告 ●● ７７

町町のの考考ええをを問問うう（（７７議議員員がが一一般般質質問問）） ●● ８８

ああれれかからら「「ジジェェンンダダーーレレスス制制服服」」はは
どどううななっったたんんややぁぁ～～ ●● ９９

議議会会にに対対ししててのの意意見見（（シシリリーーズズ住住民民のの声声）） ●● 1144

議議会会ニニュューースス ●● 1144
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議議会会ＱＱＲＲココーードド

ススママホホででよよううろろうう議議会会だだよよりり
がが読読めめまますす
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委員長 西脇 康 副委員長 野村 永一

委 員 松永 民夫 委 員 大橋 三男

委 員 長澤 龍夫 委 員 北倉 義博

議会だより編集特別委員会
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東海環状工事現場等を視察
10月６日に東海環状自動車道の海津ＳＩＣ建設

工事現場等を視察し、海津市議会と「道路整備」

「企業誘致」をテーマに意見交換をしました。

養老小給食共同調理場を視察
８月25日に養老小学校の給食共同調理場を視察

しました。９月より養老小で調理された給食を、広

幡小、上多度小に運搬する、学校給食拠点校方式が

採用されています。

総務民生委員会

西濃管内町議会議員研修会

９月28日に関ケ原ふれあいセンターで開催された

西濃管内町議会議員研修会に参加しました。「ＮＨＫ

の地域での取り組み」と題し

ＮＨＫ岐阜放送局長 鈴木

薫氏の講演を聴き、岐阜県

関ケ原古戦場記念館を見学

しました。

町内在住 Ｔ・Ｙさん

養老町人口ビジョンからの将来人口見通しは、今後20

年間で３割近く減少する。また、老年人口比率は増加、

生産年齢人口は大幅に減少し、人口構成も変化予測され

ています。進む税収減、要望の多様化の中で行政・議会

も対応できるビジョンが必要と思われます。一例として、

今回のコロナ禍の中、濃厚接触者増で、学校教育、団体、

企業の会議でリモート･オンラインで大きく採用活用され

ました。同じように、行政、議会等、何かと不便が・・・。

この機会にオンライン会議が、議会、委員会、審議会等

に採用され、住民参加の拡充にも繋げ、会議改革で、課

題解決へ前進が必要と思います。また、議員さんは地区

住民の意見を纏め反映させるためには、若い人・女性が

立候補できるように、議会･議員環境を改革的に改善し、

価値観の多様化に対応し、未来に続く明るいまちづくり

に向けていただきたい。

シリーズ
42

このシリーズは、町内の各種団体の代表や副代表等の方へ、

編集委員が意見をお聞きし、その記事を掲載するものです。

議会傍聴啓発ポスター
議会傍聴啓発ポスターを募集したところ、30名

の応募がありました。厳選なる審査の結果、下記の

ように選ばれました。おめでとうございます。入選

されたポスターは町内の公共施設等で掲示させて

頂く予定です。(敬称略)

産業建設委員会

佳 作

中川 �音（東部中２年）中村 なな（高田中３年）

奥田 悠星（東部中１年）徳本 恭子（高田中１年）

髙木 龍成（高田中３年） 中村 日南（東部中２年）

優秀賞

「わたしの声」
の宛先は

〒503－1392養老町高田798番地 養老町議会事務局内
TEL（0584）32－5084（直通） FAX（0584）32－1812
メールアドレス:14gikai＠town.yoro.gifu.jp 古紙配合率70％の再生紙を使用

「わたしの声」を待っています。
役場ロビーに意見箱を設置してあります
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